

## Métis de l'Acadie jusqu'à Toronto

## Conférence de la Société d'histoire de Toronto

Mercredi 20 avril 2016 à 19h À l'Alliance française, 24 chemin Spadina (métro Spadina)

> Conférencière : Lisette Mallet, Historienne



Peu de temps après le départ des Vikings de l'Amérique du Nord vers 1400, des pêcheurs originaires du Pays Basque et de la France sont venus faire la pêche sur les Grands Bancs de Terre-Neuve, dans la région de Gaspé et la baie des Chaleurs. Au fils des ans, ces pêcheurs s'y établirent, prirent pour épouses des autochtones et leurs unions sont à l'origine de la fondation de plusieurs villages le long des côtes de la Gaspésie et du Nouveau-Brunswick.

Qui étaient ces métis ? Est-ce qu'on peut en retrouver les traces encore aujourd'hui ? Qu'est-ce qui les auraient amenés à Toronto ?

Conférence gratuite (pas nécessaire de réserver)

Contact: Lisette Mallet à malletwallace@sympatico.ca ou 416-534-1079